

やっぱり今年も

Super

3

令和5年7月13日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

給食、いよいよ、あと2回

昨日までの暑さはいずこに？小雨がパラつく朝です。ホッと一息の朝となりました。日傘ではなく、雨傘の花が咲く第三小学校です。子ども達もなんだかゆっくりとした動きで登校してきます。



職員室の机の上に、明日のゲーム集会の企画書がのっていました。4年ぶり、全校そろって校庭でのゲーム集会です。お天気は大丈夫なのかな。雨はいやだけれども、朝から30℃っていうのも困りものです。

委員会の高学年の指示に従って、みんな動けるのでしょうか。みんなを動かせるような指示が出せるかどうか心配です。

みんなで校庭に集まって、ワイワイ・ガヤガヤするだけでも楽しいでしょう。



雨が上がり4年が水泳をはじめました。水温30℃、気温25℃ですが、風も止み気温も上がってきそうです。



こちらも雨があがったので活動開始、2年生が校庭で何やら探している様子です。でもブランコを「ひとこぎ」してからでないと、先に進めません。いいのか？ おっと、名前を呼ばれる前にみんなのところに帰ろう。セーフ。

今日は久々に熱中症情報が警戒レベルです。なんとか中休みに外で遊べました。



3年もプールに入れました。





今日の給食室より





配膳準備完了、発信！



ザブザブと、何をしているのだろうと眺めていると、お米をといでいました。大きなざるですので、お米もたくさんで重いでしょう。腰を痛めないようにしてください。

さて、今日の給食の献立は、ごはん

ちくわのにこにご揚げ ひじきのいろどり煮 ワンタンスープ です。

ちくわは、1人に2個つくからにこにこなのか、食べるとそのおいしさに顔がニコニコとなるからか、は

たまた揚がった姿がニコニコ笑顔に似ているからか、なんともミステリアスなおかずです。いつ食べてもおいしいワンタンスープですが、今日は別れのワンタンスープです、涙でいつもより塩味がきいているかもしれません。いただきます。